

# Fortalece CDMX trabajo de la Agenda 2030 de desarrollo sostenible

BOLETÍN 28 FEBRERO 2018





Con el Seminario Internacional “CDMX 2030”, el Gobierno de la Ciudad de México fortalece los trabajos de la Agenda 2030 de cara a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

Dicha Agenda constituye el documento de referencia en el que se enmarcan los **17 Objetivos y 169 metas** que integran los retos que debe asumir la comunidad internacional para alcanzar el desarrollo sostenible en el mundo.

Este miércoles, en las sesiones del **Consejo para el Seguimiento de la Agenda 2030** –del cual Julio César Serna Chávez es Presidente Suplente– el seminario tuvo como objetivo sensibilizar a los servidores públicos y actores de la sociedad civil sobre la importancia de aterrizar en lo local las agendas globales.

Al inaugurar el Seminario, el coordinador general de Asuntos Internacionales del GCDMX, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, destacó la participación activa que la capital del país ha tenido para el cumplimiento de los objetivos.

“Este ha sido un compromiso clave asumido por el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa, quien nos ha invitado e impulsado a quienes colaboramos con él para que hagamos en cada una de nuestras áreas el trabajo responsable de estas metas y Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 adoptado por Naciones Unidas”, indicó.

El avance de actividades en el programa y desarrollo de 2012-2018, refirió, se instituyó antes de tener las metas de dicha Agenda.

“Se han llevado a cabo actividades importantes de coordinación con una serie de organizaciones con las cuales está coincidiendo el impulso de esos objetivos con el C40, con organizaciones como Metrópolis, Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas, el Fondo Mundial para el Desarrollo de Ciudades, con una serie de organizaciones con las cuales esta ciudad está trabajando”, apuntó.

Ejemplo de ello es la campaña “**Mi Mundo**” del **Instituto de la Juventud (INJUVE)**, reconocida por ser la primera en aplicar la encuesta a 1.6 millones de jóvenes y que aterrizó en proyectos como la creación del Hospital de las Emociones CDMX.

“La ONU reconoce esta buena práctica como un ejemplo de cómo, desde la agenda global se adoptó a través de ‘Mi Mundo’ y da la cadenita; se puede ver perfectamente bien en un diagrama que aterriza hasta la vida de las personas”, explicó María Fernanda Olvera Cabrera, directora general del INJUVE.

También destaca el programa **Ciudad Hospitalaria, Intercultural y de Atención a Migrantes**, implementado tras la extradición de ciudadanos mexicanos provenientes de Estados Unidos en la administración de Donald Trump.

Éste contribuye al apoyo de personas huéspedes, migrantes y sus familias que se encuentran en condición de vulnerabilidad y que habitan o transitan por la CDMX, quienes accedan a los programas sociales que garantizan los derechos de salud, alimentación, trabajo, equidad, identidad y regularización migratoria, estableciendo mecanismos de

colaboración y convenios con otras instituciones, acotó Amalia García Medina, **Secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo (STyFE)**.

Tanya Müller García, **Secretaria del Medio Ambiente (SEDEMA)**, expuso el trabajo realizado con alcances innovadores gracias a la coordinación con dependencias y secretarías para implementar programas como Acción Climática.

“Un factor principal es la voluntad política para hacer las cosas, y me parece que la CDMX ha sido ejemplo en ese sentido”, destacó.

Los conversatorios concluyeron que la implementación de la Agenda 2030 es un trabajo articulado, multiactor y multinivel que implica tanto el conocimiento e importancia de los ODS, como que los involucrados asuman el compromiso para avanzar en la dirección marcada, en pro de los ciudadanos y de otras ciudades identificando que los problemas globales, tiene soluciones locales.

 **Compartir**

